

## VILLARES DE LA REINA

# El Ayuntamiento mantiene la inversión de 90.000 euros para la semana de las fiestas del Corpus

El programa festivo comienza hoy con la marcha cicloturista popular ■ Los campeonatos deportivos centran los días previos

EÑE | VILLARES

Los vecinos de Villares de la Reina se preparan ya para vivir sus fiestas grandes con motivo de la festividad del Corpus Christi. Nueve intensos días de fiesta en los que podrán disfrutar de más de medio centenar de actividades lúdicas, religiosas, culturales, deportivas y de ocio, en las que el Consistorio ha invertido un presupuesto de 90.000 euros.

Las actividades festivas comenzarán hoy con la novena edición de la Marcha Cicloturista para todas las edades, y las actividades deportivas serán las protagonistas de los días previos a la celebración de los actos centrales de estas fiestas, que tendrán lugar a partir del miércoles. Campeonatos de frontenis, fútbol sala, fútbol 7, baloncesto y juegos como petanca, tute o brisca servirán para dar el pistoletazo de salida a estas fiestas.

El día grande de las fiestas tendrá lugar el próximo domingo, día 7, con la alborada y una concentración de vehículos clásicos, para dar paso a la eucaristía y la procesión por las calles de la localidad y la degustación del pincho de feria. Además del XV Festival de Folclore Federico Lozano, que cuenta con una gran acogida entre los vecinos.

Los niños también serán los protagonistas de la fiesta infantil con consolas, simuladores de conducción y los hinchables, de los que disfrutarán durante el fin de semana, cuando tendrá lugar la intensidad festiva, que se prolongará hasta el lunes 8, día de fiesta local, que estará centrado en la tradicional rotura de pucheros, el chocolate y la gran paella para 4.000 personas.



La procesión del Santísimo bajo palio es el acto central del día grande. | EÑE

## ACTOS DESTACADOS

### Día de los mayores

Los mayores podrán disfrutar de su día especial el miércoles con la misa, la degustación de aperitivo, chocolate con churros, bingo y espectáculo de copla.

### Música

La música también estará muy presente estos días con exhibiciones de la Escuela Municipal y del grupo de bailes charros y gaita y tamboril, los conciertos de canción española con María Mercedes y Antonio Bonal y de la banda de rock salmantina Arethe, que se sumarán a las verbenas y discotecas móviles nocturnas.

### Espectáculos taurinos

La primera cita taurina llegará el sábado con las vaquillas en la plaza de toros portátil, a la que seguirán el encierro infantil con toros carretones y un espectáculo ecuestre el domingo. Los aficionados podrán asistir el lunes a la clase práctica de la Escuela de Tauromaquia con novillos y después suelta de vaquillas.

## CASTELLANOS

### Nuevo curso de plástico mágico para los niños mayores de 3 años

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha organizado un novedoso taller para los más pequeños, de cara al verano. El curso de plástico mágico está dirigido a los niños a partir de 3 años y se desarrollará el viernes 26 de junio por la tarde, de 17 a 18.30 horas, en el Centro Polivalente San Roque. Los interesados en participar en esta nueva propuesta cultural en la que los alumnos realizarán manualidades y objetos decorativos tienen de plazo para apuntarse hasta el 19 de junio. Las plazas son limitadas y se adjudicarán por orden de inscripción. | EÑE

## SANTA MARTA

### Protección Civil celebra su 2º aniversario con actos abiertos a la población

Los voluntarios del Servicio Municipal de Protección Civil de Santa Marta celebraron ayer el segundo aniversario de su nueva etapa. Tras un año de parón en el servicio, la veintena de voluntarios que forman el nuevo grupo sacaron a la calle los medios materiales y las dotaciones de los que disponen para realizar su labor y darla a conocer toda la población. Asimismo, instalaron un gran parque infantil y un simulador de vuelco para compartir con niños, jóvenes y adultos su fiesta y que pudieran disfrutar y jugar con los hinchables y los vehículos. | EÑE



## CABRERIZOS



Los participantes en la jornada fotográfica de esta edición.



Los niños disfrutaron con los juegos y actividades. | FOTOS: EÑE

## Los aficionados a la fotografía y a la bici protagonizan las primeras actividades festivas

EÑE | CABRERIZOS

Los vecinos de Cabrerizos empiezan a calentar motores con las actividades deportivas y culturales con las que comienzan los días previos a las Fiestas del Señor.

En la jornada de ayer, cerca de treinta aficionados a la fotografía participaron en la octava edición del rally fotográfico 'Miradas de Cabrerizos', en el que la novedad de este año ha sido la inclusión de la categoría de fotos con cámara de móvil, para que niños y adultos captaran las mejores imágenes.

nes del municipio. El jurado valorará la creatividad en las instantáneas antes de la entrega de premios que tendrá lugar el próximo miércoles.

Tras las olimpiadas infantiles en las que participaron cerca de doscientos niños, ayer también tuvo lugar la jornada en la que el deporte con la yincana en bici con pruebas por los caminos de Cabrerizos reunió a niños y familias al completo para disfrutar de la tarde de sol y ocio en un ambiente natural saludable.

## VILLAMAYOR

### Convocadas las ayudas municipales para la compra de libros de Infantil

El Ayuntamiento de Villamayor de Arriba ha convocado, como en años anteriores, el programa de ayudas de libros de texto para el ciclo de Educación Infantil (niños de 3 a 5 años), para atender las necesidades de aquellas familias cuya situación socio-económica es más precaria. El gasto que tienen que realizar estas familias para afrontar esta adquisición con recursos propios, supone un quebro importante en su economía y hace que no puedan atender otras necesidades básicas. Los interesados tienen de plazo el mes de junio para solicitar la ayuda. | EÑE